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أياد قاسم الصالحي
ستزحف جموع الهيئـة العامة لاتحاد كرة
القـدم اليـوم نحـو صنــدوق الانتخـاب في
عـــــــرس مــن المـفــترض ان يـــــــزيــن
بالديمقراطيـة التي نأمل ان يطفئ ماؤها
نــار الصـراع علـى كــراسي الاتحــاد التي
استعـرت منـذ أكثــر من ثلاثـة اشهـر لا
سيمـا بعد كـارثة القطـيعة الثـلاثية بين
حسين سعيد واحمـد راضي وباسم جمال
التي كشـفت بان اخوة الامـس قد لعبت في
نفـوسهم هــواجس المـصلحـة والمضـاربـة
لازاحـة هــذا الطـرف أو ذاك نـاهـيك عن
الـصـمـت المـطـبق الـــذي لازم القـيــادات
الرياضيـة العليا من دون ان تسهم في لملمة
جراح المتقـاتلين من اجل المنـاصب لا من
اجل الصرح الـكروي الجديد الذي يتطلب
ان تمـتد إليه سـواعد اهل الـلعبة لمـواصلة
البـناء من دون النـظر أو لفت الانـتباه لمن

سيهندس مرحلة الأعمار.
اليـوم، ستـضع الكـرة العـراقيـة مـولـوداً
جديـداً في صالـة الديمـقراطيـة في الزمن
العراقي الجـديد.. وليـدٌ يتشـرف الجميع
بـانتمـائه للعـشيرة الكـروية بعـد مخاض
صعب وآلام وتـصدعات صبر عليها الوسط

الرياضي أكثر من عام.
نحـن نعي بـان الـتصــويت فـوق بـركـان
الانتخابـات سيكون أكـثر سخونـة مما هو
متوقع، وكل طـرف حشد جـبهته المضادة
ورص صفوف المؤيـدين له، وعمل بكل ما
أوتي من سبل الاقنـاع لبلورة سـاتر داعم
لترشيـحه في مواجهـة منـافسيه في سـاعة
المحنـة التصـويتيـة ولكننـا لن نقـبل بان
ينقلـب حفل الانتخـابات إلى يـوم للعـتاب

والحساب وكشف الاطباق المستورة!
مـا نــأمله ان يــدخل الاخـوة يــداً بيـد،
ويتعاضـدوا من اجل الوليـد الجديد لا ان
يكـتـمـــوا انفــــاسه مع سـبق الاصـــرار

والترصد!

مصارحة حرة

لا تقتلوا الوليد
الجديد!

حاوره/ اكرام زين العابدين
اداري نشـيط عمل في اتحـاد كرة
القدم منـذ 12 عامـاً ولديه خبرة
في ادارة شـــؤون الاتحـــاد ، شـغل
مـنصب امـين سر الاتحـاد واقيل
بسـبب خلاف نـشب بيـنه وبين

رئيس الاتحاد حسين سعيد.
يحـاول ان يعــود اليـوم ويـدخل
الانتخابـات وسيكون ناطقاً بإسم
جبهـة المعـارضــة التي تـضم الى
جــانـبه بعـض الــشخـصـيــات
الـــريـــاضـيـــة الـتي لا تـــرغـب
بـإستمـرار رئيس الاتحـاد الحالي
حسين سعيد في منصبه. توجهنا

صوبه وكانت هذه الاجابات:
* كـنت احــد اعضـاء ادارة نـادي
القـوة الجـويـة فـكيـف انت الآن
ممـثل نـــادي الـنـــاصـــريـــة في

الانتخابات؟
- قـدمـت استقــالتي المـوثقـة الى
ادارة القـوة الجـويـة منـذ الشهـر
الخامس وهـناك كتاب موجود في

مكتب الاندية يؤكد ذلك.
* مـا هـو اعتراضك علـى صيغـة

الانتخابات الحالية؟
- اعتراضـي قائم على عدد الهيئة
العـامـة التي يجـوز لهـا الانتخـاب
وهي قليلة نـسبة الى عدد نفوس
العــراق وضعيفـة لا تقـوى علـى
الـوقـوف في وجه رئـيس الاتحـاد
الحالي حسـين سعيد الذي يحاول
ان يـوظف الانتخـابـات لصـالحه

ونحن لن نقبل بذلك بعد الآن.
* ولكنـك كنت امين سـر الاتحاد
الحالي لفترة طـويلة ولم تعترض

ضــــد رئـيـــس الاتحــــاد بل ان
الكثيريـن غير قابلين على اسلوب

ادارته للاتحاد.
* هـل تعتقـد ان رئيـس الاتحـاد

سيفوز بالانتخابات؟ 
- الهـيئة العـامة هي الـتي ستقرر

من يفوز بالانتخابات. 
* وحـظــــوظك انـت بـــالفـــوز

بالانتخابات؟
- حظـوظي قـائمـة لأنـي شخص
مـرغــوب فيه مـن قبل الهـيئـة

العامة للاتحاد كرة القدم.
* هل تعتقـد بـأن تغـيرات كثيرة
ستحصل في مسيرة الاتحاد للفترة

المقبلة؟
- نعم هنـاك تغيرات كثيرة لصالح

كرة القدم.
* هل تـطـمح ان تكـــون رئيـس

الاتحاد؟
- عـملي في الاتحــاد لأكثــر من 12
عامـاً يجعلني ويـؤهلني لأن اكون
في الاتحاد المنتخب وبعـدها نقرر

الامور الاخرى.

على عمل الاتحاد في حينها؟
- كنت احاول ان اوفق بين اعضاء
الاتحـاد خدمـة للـكرة الـعراقـية
رغـم معرفتي بتجـاوزات عديدة

يقوم بها رئيس الاتحاد.
* ولكنك في هـذه الحالة ستعرقل

الانتخابات؟
- ليس هـدفي عرقـلة الانتخـابات
بل يجب ان تسير بصورة صحيحة

ويأخذ كل واحد حقه.
* يقال انك تحتل جبهة المعارضة

باسم جمال 
التعليمات الانتخابية بحاجة 

الــى صياغـة جــديدة!

حسن فـرحان كـابتن منتخـب العراق
السابق بجـيله الذهبي ولسـنين عديدة
اعتـزل اللعب واتجه للتدريب فدرب في
العراق والأردن والبحرين ثم تحول إلى
الـعمل الإداري لـيكـون مـشـرفـاً علـى
منتخب شباب العراق وهو ينوي حالياً
الترشيح لانـتخابـات اتحاد كـرة القدم
لوجـود الرغبـة القويـة لديه لخـدمة
وتطـوير كرة القدم الـعراقية ونقل ما
يمتلـكه من خبرات متراكمـة إلى واقعنا
الكــروي وبمــا يخــدم مـسـيرة الكــرة
العراقية. التقيناه وكان لنا هذا الحوار

معه.
* سمعـنـــا بــــأنك تـنـــوي الـترشـيح

لانتخابات اتحاد كرة القدم المقبلة؟
ـ مـا سمعتـه صحيح فلـدي الـرغبـة في
العــمل الإداري حـيـث انـي لم اخــــذ
فـرصتي لكي اقدم ما لـدي لخدمة كرة
القـدم العــراقيـة بـسبـب الممـارسـات
الخــاطئـة لـعمل الاتحـاد في الـسنـوات
المــاضـيــة فـنحـن أهـل اللعـبــة الـتي
مارسـناها ثم اتجهنـا للتدريب وللعمل
الإداري ويعـز علـينـا ان نـشـاهـد هـذا
التخبط الإداري ونحن موجودون لذلك

رشحت للانتخابات المقبلة!!
* هناك تيارات عـديدة تعمل لصالحها
في الانتخـابــات مع أي تيـار سـتكـون

وبصراحة؟
ـ انـا مع الخط الـسليم والصـحيح الذي
يخـدم كــرتنــا الحبـيبــة بعيــداً عن
المحـســوبيــة والمنـســوبيـة والأهـواء
الـشخـصيـة ومع الــرجل المنــاسب في

المكان المناسب.
* اشعـر بـأنك تـريـد ان تقـول شـيئـاً

للهيئة العامة؟
ـ يجب علـى الهيـئة الـعامـة ان تتـجرد
ويكـون هناك نكران ذات وعـملية بناء
سليـم ليكون صلـداً فكلما كـان الأساس
قـويـاً كـان الـبنـاء شـامخـاً وهــذه هي
مسؤولـية الاخوة أعضاء الهـيئة العامة
يختـارون وفق الشروط السلـيمة بعيداً
عن المجــاملات وعـليـهم إرضــاء الله في

البداية ثم الضمير.
* سمـعنــا بــأن لــديك مـنهــاج عـمل
وبـرنامجاً رياضياً متكاملًا تود طرحه

لتطوير كرتنا؟
ـ اعـتقــد بــأن لا شـيء يخفـــى علــى

ـ للحكـام حصـة في برنـامجي أدعـو فيه
لإيصــالهم الى مـستـوى أفـضل الحكـام
العــــالمـيـين وذلـك مـن خـلال زجهـم
بـالـدورات الـتطـويـريـة والمعــايشـة في
أفـضل البلـدان ورفع المـستـوى المعيـشي
لهم ولكـني أحب ان أقول شيئـاً ان لجنة
الحكـام مبنيـة على الـعلاقات فيجب ان

يبتعدوا أهل الصافرة عن هذه الأمور!
* بصـراحــة كيف تـرى عمـل أعضـاء
الاتحـاد الحـالـيين وهل ادوا مـا علـيهم
وفـق الظـروف والامكـانــات المتـوفـرة

لديهم؟
ـ انهـم ادوا مـــا علـيهــم ولكـن لـيــس
بمـستـوى الطمـوح لأن هنـاك تطلـعات
كبـيرة والعمـل لا يقتـصــر علـى فـردٍ
واحـدٍ وإنمــا علـى مـشـاركـة الجـميع
والتشاور وصولًا إلى الـرأي السديد الذي

سيكون منصباً لخدمة كرة القدم.
* هل السبب هو بقاء الوجوه الرياضية

نفسها التي عملت سابقاً؟
ـ هذا سببه القـيادة الريـاضية في وزارة
الشباب والـرياضة والأولمـبية لكي تضع
النقاط على الحروف واعطاء كل ذي حق
حقه والتدخل لحسم هذه الامور لكنها

بعيدة عن التدخل لحسم الموضوع!!
* هل تشـهد الانتخـابات القـادمة تغيراً

في تركيبة الاتحاد من وجهة نظرك؟
ـ بصـراحـة أعضـاء الاتحـاد الحـاليـون
المـؤهلون للعمل والابـداع يجب ان يبقوا
وكمـا ان الاختـيار لا بـد ان يكـون وفق
الـقياسـات الصحيحـة مع امنيـاتي لكل
شخص بـالتـوفيـق ويأخـذ كل ذي حق

حقه.
* يـراودك امل بـالفـوز في الانتخـابـات

المقبلة؟
- مـن خلال ثقتي بـإمكـانيـاتي كـوني
لاعبـاً دوليـاً وكـابتنـاً لمنـتخب العـراق
ومـدربـاً لـسـنين عـديـدة واحـترفت
التـدريب عـربيـاً ثـم عملت إداريـا مع
مـنتخب الـشبـاب فإن الـكرسـي تكليف
ولـيس تـشريـفاً سـأدخل كـوني حـسن
فـرحـان فـإن فـزت فـسـأبقـى حـسن
فرحان وأحـب ان أقول لك شيئـاً هناك
الكثير من أعـضاء الهيئـة العامـة طلبوا
مـني الترشيح للانتخابات لأجل تحقيق
اهــدافهم وامـنيــاتهـم وفعلـت لهم مـا

ارادوا وشكراً لكم.

الـصحـافــة.. نعم لــدي منهــاج عمل
وبرنـامج ريـاضي متكـامل ومتـطور
ســأطــرحه فـيمــا لــو وفـقني الله في
الانـتخابـات المقبلـة ويشـتمل تطـوير
المنـشآت الريـاضية والنـهوض بالـبنية
التحـتية لأنـديتنـا الريـاضية لمـواكبة
الـتطـور الهـائل في الـريـاضـة بـالعـالم
وإيجـاد دوري منـظم قـوي لأنه أسـاس
قوة مـنتخباتنـا الوطنيـة مع الاهتمام
بأندية محـافظاتنا العزيزة والتي يجب
ان تأخـذ فرصتها وحقهـا أسوة ببغداد
مع فتح أكثـر من مدرسة كـروية فيها
وفق أسس علمية لـرفد فرقنا جميعها

بالمواهب الكروية.
* برنامجك الرياضي شيء جميل لكنه
افتقر إلى الاهـتمام بـالحكام الـذين هم
من أهـم العنـاصـر في تـطـويـر كـرة

القدم؟

احمد راضي: يجب ان تكون 
النيات صادقة !

متابعة: طه كمر الدليمي
في تصـريح لـ)المدى( قـال السيـد احمد راضي رئـيس الهيئـة الإدارية
لنـادي الزوراء: يجـب ان نكون حـضاريين وان نمـارس الانتخـابات في
اجواء اخـوية ويجب ان نـرتب امورنـا فيمـا بينـنا وان تكـون هناك
تنازلات معينة وأهم شيء هو ان تكون النيات صادقة وسليمة وسوف

تحل كل الاشكالات وتكون العملية توفيقية والتوفيق من الله.

في حديث ساخن
 حــسن فـرحان:

نحن أهل اللعبة ويعز علينا مشاهدة 
هذا التخبط!

حاوره: يوسف فعل

أنا مع الخط السليم والصحيح بعيداًً عن المحسوبية والأهواء الشخصية

الهيئة العامة يجب 
ان تختار بعيداً عن

المجاملات
لدي برنامج رياضي
ومنهاج عمل متطور!!

يجـمـع حكـيـم شــاكــر بـين الادارة
والتـدريب فهو يـشغل منصب امين
ســـر الهـيـئـــة الاداريـــة لـنـــادي
الاسـتقلال بـالاضـافـة الى تــدريب
فـريقهـا الكـروي ويـنتقــد اعضـاء
ادارته في تمشيـة امور النـادي الذي
يمـر بأزمـة مالـية خـانقة كـما انه
دخل مـعمعــة الانتخـابـات لإتحـاد
كرة القـدم المقبـلة والتي يـتوقع ان
تـشهـد تغيرات في تــركيبـة الاتحـاد
الـتقينـاه في مقر الاتحـاد وكان لـنا

هذا الحوار معه:
* سمعنـا أن نـادي الاسـتقلال يمـر
بـأزمة ماليـة قد تؤثـر على مسيرة

النادي مستقبلًا؟
- بـصـراحــة وضعنـا المـادي مـزرٍ
بسبب قلة الامكـانات المادية ولكننا
لا نـقف مكتوفي الايـدي وانما لـدينا
اكثـر من حـل لهذه المـشكلـة ومنـها
عروض الممولين والشركات الراعية
الـتي ارادت دعـم مــسـيرة الـنـــادي
وكان شـرطها الوحيـد ان يكونوا في
الهـيئــة الاداريــة لنــادينــا!! لـكن
تفاجأنا برفض ذلك من قبل بعض
الاعـضــاء في الادارة خــوفــاً علــى

مناصبهم.
* النادي يشكو من عجز مالي فلماذا
التمسك بـالمناصب ومـا الفائدة من

وراء ذلك؟
- غرضهم الـبقاء في الهيئـة الادارية
علـى حـســاب سمعــة النــادي فهل
تتـصور ان احـدهم يطـالب بـإلغاء
فريق كـرة القدم المـتأهل الى دوري
النخـبة الـذي سيـقام لاحقـاً والذي
لعـب بدون عقـود اكرامـاً واحتراماً
لمــدربه، وانــاشــد وزارة الــشبــاب
والــريــاضــةلإيجـــاد حل ســـريع
لمـشكلـتنــا واحمل د. عبـد الـرزاق
الطـائـي مسـؤوليـة كـاملـة بـسبب
اعادة بعض الاعضاء بعد ان فصلهم
بكتاب رسمـي فحصل ما حصل وانا
وجميـع رياضـيي النـادي سنـطرق

النادي.
* هل ستـترك التـدريـب وتتجه الى
الـعــمـل الاداري ام انـك تمـــــسـك
بـالاثنـين ولا تسـتطـيع التفــريط
بـهمــا وخــاصــة بعــد تــرشـيحك

لإنتخابات اتحاد الكرة؟
- هنــاك حقيقــة يجب ان يعـرفهـا
الجـميع هـي اني المـدرب الــوحيـد
الـذي استـطاع ان يـدرب في الدوري
الممتـاز منذ 1992 حـتى الآن وبما ان
تدريب المنتخـبات الوطنـية طموح
كل المـدربين ولأن الاتحـاد متـجاهل
قـــدراتي بــالــرغـم من انجـــازاتي
وشهاداتـي التدريـبية والاكـاديمية
قــــررت الاتجــــاه لـلعــمل الاداري
والترشـيح لإنتخـابـات اتحـاد الكـرة
لـدورته القادمـة وسأدخلهـا بإسمي
فقــط ولا احـتـــاج الى مـــا يـفعـله
الآخـرون مـن تكتلات او تـوصيـات
مـن أي جهة اخـرى كان حـاضراً في

العراق او جاء من خارج البلد.
* كلامك يــؤكــد وجــود تكـتلات
لغرض كسـب الاصوات بغض النظر

عن كفاءة الشخص؟
- نعـم هـنــــاك تكــتلات وطـــرقً
ملتـوية واطـلب من الهيـئة العـامة
للاتحـاد عـدم الانجـراف وراء هـذه
التكتلات خوفاً من ترشيح اناس لا
يسـتحقون العمل في الاتحـاد وقيادة
كرتـنا الـعزيـزة وعليـنا ان نـعطي
اصواتنـا لمن يستحقهـا والقادر على
تحـمل المسـؤوليـة من اجل خـدمة
الـريـاضــة العــراقيـة في ظــرفهـا

الصعب..
* مـع أي خــــط ســـتــكــــــــون في

الانتخابات المقبلة وبصراحة؟
- انا بمفـردي سأكـون خطـأ اساسه
العمل الـدؤوب والنجـاح والعـدالـة
ولخـدمة كل الريـاضيين العراقيين
وكرة القـدم العراقيـة التي تستحق
منا بذل الكثير لإعادتها الى ما كانت

عليه وشكراًُ لكم.

جمـيع الابـــواب للـتغلـب علـــى كل
المعـوقــات التي تـواجـهنـا لأن هـذا

النادي بنيناه بدموعنا!
* نتائج فـريقكم بكرة القـدم كانت
جيدة ولم تؤثـر عليها هـذه المشاكل

لماذا؟
- نتــائج الفــرق التــابعـة لـلنـادي
اغلبها جـيدة جداً فمـثلًا كرة القدم
تـــأهل الى دوري الـنخـبــة وشـبــاب
النـادي مـتصـدر فــرق مجمــوعته
بفارق جيد من النقاط وكذلك فرق
التنس والدراجات والطاولة ولجميع
الفئـات هـي متـصـدرة بـطــولاتهـا
مجموعاتـها وذلك لأننا حافظنا على
هذه الفرق ولا نـسمح لأحد التدخل
فيها فنيـاً وادارياً ومن هنا اقول هل
يـوجـد نــاد فتي يحـصل علـى هـذه
الـبـطـــولات يعـمل بــدون هـيـئــة

ادارية!!
* تقــول لا تــوجــد هـيئــة اداريــة

فكيف تفسر لنا ذلك؟
- الادارة في ناديـنا عـبارة عـن ثلاثة
اشخاص وهم د.صباح شاكر الغراوي
رئـيس الهيـئة الاداريـة وامين الـسر
والحاج احمـد حسن الـذين يعـملون
ويبذلون الغـالي والنفيس لدعم كل
فــرق النــادي للـوصـول الى تحـقيق

اهداف المدربين واللاعبين.
* في كل مـرة تطرقون بـاب الممولين
والـشـركــات التي تـريـد ان تــدعم
النـادي ولـكن علـى ارض الـواقع لم

نشاهد او نلاحظ شيئاً؟
- ما تقوله صحيح لـدينا العديد من
الـشــركـــات ولكـن وزارة الـشـبــاب
والرياضـة اعادت الاعضـاء المبعدين
الخـائفين علـى منـاصبهم في الادارة
وهـم الـــذيـن يـــرفــضـــون هـــذه
الطروحـات ويقفون حجـر عثرة في
طـريق تقـدم النـادي، والـذي يخـاف
مـن الفـــشل في الانـتخـــابـــات او في
المحـافظـة على كـرسيه عـليه العمل
والتــواجــد والاشــراف علــى فــرق

في حديث الصراحة  حكيم شاكر: 
د. عبد الرزاق الطائي يتحمل مسؤولية ما يجري لنادينا!

حاوره: يوسف فعل 

هناك تكتلات وطرق ملتوية في الانتخابات المقبلة 

حاوره/إكرام زين العابدين
شخـصيـة ريـاضيـة محبـوبـة من نـادي
الـطلبـة واتحـاد كـرة القـدم إضـافـة إلى
خبرته الإداريـة الجديـدة والعمليـة فهو
يحمل شهـادة أكاديميـة تعزز من خبرته
في إدارة شؤون الكرة في عراقنا الجديد.

قاد نادي الطلبـة إلى تحقيق العديد من
الإنجــازات المهمـة علـى الـصعيــد المحلي
والعــربـي والآسـيــوي ورشح مـن قـبل
اللجنـة الأولمبيـة لتـعزيـز عمل الهيـئة
المؤقتـة لاتحاد كرة القدم. ولمعرفة رأيه
بمـوضـوع الانـتخـابــات والأفكــار التي

يحملها كان هذا اللقاء:
*سمعـت إنك طلبـت من رئيـس اللجـنة
الأولمبية واتحـاد الكرة المـؤقت أن تخرج
من تشكيلـة الاتحاد ويـدخل بدلًا عنك

أحمد راضي فما هو قولك؟
-نعـم حــصل هـــذا وأكــــدت للجـمـيع

تقرر من الأصلح لقيـادة اتحاد كرة القدم
في المـرحلـة القـادمـة وأرجـو مـن أعضـاء
الهيئة العامة التحلي بالشفافية في عملية

الانتخاب.
*هل سـتقف مع جـبهــة رئيـس الاتحـاد

حسين سعيد أم مع المعارضة؟
-سـأقف مـع الحق ومع من تختـاره الهيـئة

العامة لاتحاد كرة القدم.
*برأيك من سيفوز بالانتخابات القادمة؟
-الـفوز للأصـلح وهذا قـرار عائـد للهيـئة

العامة للاتحاد وكرة القدم.
*طالب البعض بإضافة بعض الأشخاص إلى

الهيئة في الانتخابات؟
-الضـوابـط لا يمكـن التلاعـب فيهـا لأنهـا
وضـعت ولكـن هنــاك بعض الـصلاحيـات
لـرئيـس اللجنــة الأولمبيـة واتحـاد الكـرة
ويـــســمح مــن خلالهــــا الــــدخــــول في

الانتخابات.

الهيئـة العـامـة الــذين  يحق لهم دخـول
الانتخابات؟

-هذه ضـوابط تم الاتفـاق عليهـا وعدد
الأندية التي يحق لها الاشتراك اتفق عليه
مع الهيئة العـامة في اجتماع فيه محضر

ومثبت كل شيء..
*لمـاذا لا تضـيفون أسمـاء الهيـئة العـامة
إسكاتـاً للأصوات الـتي ترتفع بمـطالـبة

بدخول الانتخابات؟
-لا يجـوز ذلك لأننا لـو فعلنا هـذا الشيء
فإننـا نفتح المجال لكل شخص أن يدخل
الانـتخابات هذا غـير معمول به في نظام

الانتخابات.
*هنـاك جبهة معارضة تقود العمل ضد
أعضاء الاتحاد الحالي فماذا تقول عنها؟
-إنها الـديمقراطـية ودليل صحـة وجود
الــرأي والــرأي الآخــر يعــرب عـن رأيه
بصورة صحيحة والهيئة العامة هي التي

استعـدادي لـترك العمل في الاتحـاد حبـاً
مـني لتنقيـة الأجواء في الاتحـاد لأن هذا
الاتحاد يمثل العراقيين جميعاً ولا يجوز
أن تحـصل فـيه خلافـات جـانـبيـة وإن
حــسين سـعيـد وأحمــد راضي قـمتـان

كبيرتان في اتحاد كرة القدم.
*هناك أصوات تـرتفع هنا وهناك تريد

تغيير تشكيلة الاتحاد الحالي؟
-هذه هي الديمقراطية.

*توجه انتـقادات لبعض أعـضاء الاتحاد
الحالـي بأنهـم وضعوا الـضوابـط حسب
مقاسـاتهم خدمـة لمصالحهم في المـرحلة

القادمة؟
-هـذا غـير صحيـح والضـوابـط وضعت
لخـدمة الجـميع في الهيـئة الـعامـة وغير
ممـكن أن يقــوم أعضـاء الاتحـاد بـوضع

ضوابط تخدمهم في الانتخابات.
*ولكن هناك كلام أثير عـن عدد أعضاء

هديب مجهول: إدارة الطلبة خولتني تمثيلها في الانتخابات 
وسأقف مع جبهة الحق لا المعارضة

رسالة الأردن
أمجد الزين

الاتحاد الاردني بكرة السله
يعقد اجتماعا موسعا

عـقد الاتحـاد الاردني بـكرة الـسله اجتـماعـا موسـعا بمـقره في
العاصـمه الاردنيه عمان حضـره رؤساء وممثلو انـدية الدرجه
الاولى الاردنيه وتم خلال الاجـتماع الذي تـرأسه طارق الزعبي
رئيـس الاتحــاد الاردني بكـرة الـسلـة بحـث الخطـوات المـمكن

تنفيذها للخروج بتصور جديد يساهم في تطوير اللعبة.
وتقـرر 1 - التأكـيد علـى توجهـات الانديـة والاتحاد في تـطبيق
الاحتراف والموافقـة على تـأجيل انتقـال اللاعبين من مـواليد
1979 لمـوسم واحـد فـقط، علـى ان تـتم اعـادة الـنظـر بـالمـوضـوع

بعد انتهاء الموسم الرياضي القادم. 
وبـهدف دعم الانـدية والمـساهـمة في تغـطية جـزء من نفقـاتها
تقـرر الموافقـة على تـوزيع وتسـويق بطولات الاتحـاد )الدوري
والفئات الـعمرية ( علـى الاندية بعـد اقتطاع نفـقات التحكيم
والترويج والاعلان للشـركات الداعمة، على ان يتم توزيع المبلغ
الصـافي علـى الانـديـة وفقـا لنظـام النقـاط لجميـع البطـولات
المـعتمـدة اصلا مـن قبل الاتحـاد. وتقـرر التـأكيـد علـى قيـام
الاتحاد بمخـاطبة اللجنـة الاولمبية الاردنيـة لتعويض الخـسائر

التي تكبدتها اللعبة جراء قرار الغاء الترخيص. 
كما تمت الموافقة على تنظيم بـطولات خاصة وتسويقها لدعم
المنتخبات الـوطنية. وتمـت الموافقة ايـضا على اعـادة النظر في
تعليمـات البـطولات بمـا يخدم اللعـبة ويعـالج موضـوع اللاعب
الاجنبي ونظام اقـامة البطولات وكذلك وجـوب اعطاء الاندية
المجتهدة التي تخـصص موازنـات ودعماً كبـيراً للفئات العـمرية
نصـيبهـا من الـواردات ومـراعـاة ان لا يكـون القـاسم المـشترك
للاندية بالحد الادنى. وتم الـتأكيد على التزام الاتحاد بتسديد
المستـحقات المـاليـة للانديـة فور تـسلم المبلغ المـنتظـر ان يتم
تحويـله من اللجنـة الاولمبـية. كـما تمـت الموافقـة على تـشكيل
لجنـة لدراسـة التـعليمـات ووضع اسس مـستـقبليـة لتطـوير
اللعبـة ضمن ضـوابط تكفل الاسـتمراريـة وتضـم هذه اللـجنة
رئيس الاتحـاد، سعيد شقـم، د. نصوح القـادري، فادي الـصباح
والمستـشار الفني للاتحـاد. واكدت الانديـة على ثقتهـا بالاتحاد
وبـالجهود التي يبذلها لـتطوير كرة السلـة الاردنية. وقد حضر
الاجـتمـاع رؤسـاء انـديــة الاهلي، الارثـوذكـسي، الـريــاضي،
الـوحدات، الارينـا، فاسـت لينك، وممثلـون عن ناديي الجـزيرة

والحسين.
نادي فاست لينك يعزز

صفوفه بعدد من المحترفين
بـدأت ادارة نـادي فـاست ليـنك الاردني اجـراءات التعـاقـد مع
اللاعب الاردنـي المقيم في الـنرويج مـاركوس لـتعزيـز صفوف
فريق الـنادي بـكرة الـسله. ومن المـنتظـر ان يلتحق مـاركوس
الذي كـان قد وصل الى عمـان هذا الاسبـوع بتدريبـات المنتخب
الوطني الاردني للـرجال الذي يتـأهب للمشاركـة في العديد من

الاستحقاقات خلال المرحلة القادمة.
فـاست لـينك الـذي تلـقى دعـوات للمـشاركـة في تسع بـطولات
خــارجيـة يجــري اتصـالات لـضم لاعـب اردني آخـر مقـيم في
الولايات المـتحدة الى جانب اللاعـب سامر الصبـاح الذي سيصل
عمـان الاسبـوع المقبل. وكـان فـاست لـينك الحـائـز علـى لقب
بطـولة دوري انـدية الـدرجة الاولى اسـتقطب المـوسم المـاضي
الـنجمين سام دغلـس وانفر شوابـسوقة اللـذين ظهرا بمـستوى
مميـز، وهمـا سيلتحقـان ايضـا بتـدريبـات المنـتخب الاردني في
غضـون الايام القليلـة المقبلة بعـد قضاء اجـازتهما في الـولايات

المتحدة.
المصدر ادارة نادي فاست لينك.

اكرام زين العابدين
قـال السـيد يـاسين عـمال مـساعـد مدرب مـنتخبـنا
الأولمبي المتأهل لنهائيات اولمبياد أثينا 2004 ان الفريق
يـواصـل استعـداده بــشكل مـكثف وفـق منهـاج اعـد
للفـريق استعداداً لـنهائيـات اولمبيـاد اثنيـا واضاف ان
المعسكر الخـارجي ضروي للـفريق وخاصـة إذا تضمن

عدداً من المباريات القوية مع فرق عالمية.
وقـال أيضاً انه لا يفكـر حاليـاً بالاحتراف مع العلم ان
عـدة عـروض قـدمـت له من عـدة أنـديـة خـارجيـة
ولكنها لاتـوازي الطموح خـاصة بعد الـسمعة الـطيبة
التي حصل عليها المدرب العراقي وانه باقٍ مع الاولمبي
إلى نهائيات الاولمبياد وقريباً سأوقع عقداً مع الاتحاد.
وعن اللاعبين العراقيين واستعـدادهم للنهائيات قال
انهـم يستعدون بـشكل كبير للكـرنفال العالمـي وعيننا
علـيهم لانهم جمـيعاً لاعـبونـا بدأنـا معهم منـذ فترة
طويلـة ونتمـنى لهم المـوفقية وعـن مجموعـة العراق
الـتي تضـم البرتغـال والمغـرب وكـوستـاريكـا أكـد انهـا
جميعـاً فرق قـوية ولهـا مكانتهـا في ميدان كـرة القدم
العالميـة ومع ذلك فأننا نـستعد بشكل جـيد لها ونأمل
تحقيـق نتيجـة جيـدة مع هـذه الفـرق في النهـائيـات
وعن شعوره بهـذه الاحتفاليـة قال انها مـبادرة طيبة
من اتحاد كـرة القدم العراقي لاننـا فعلًا بحاجة لدعم
هذا الفريق الـذي حقق انجازاً رغم الظـروف الصعبة

التي مر بها الفريق والتي يعرفها الجميع.

الاحتراف يجب ان يوازي
سمعة المدرب العراقي

ياسين عمال مساعد
مدرب الاولمبي:

.

.

.


